

Editorial

JESÚS SANCHEZ MARTÍN

Presidente de la Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria, Castilla y León

En el año 1960 nuestra Sociedad inicia su andadura científica con la fundación del Boletín de Pediatría, llamado en aquel momento "Boletín de la Sociedad Castellano Leonesa de Pediatría". Este año se cumple el 40 aniversario. Fue la Escuela de Pediatría de Salamanca con el Maestro E. Sánchez Villares quien marcó su trayectoria durante sus primeros años. De aquel incipiente proyecto con 103 socios, hemos pasado a configurar una Sociedad de 749 miembros, 40 años después. A este logro ha contribuido de forma muy notoria nuestro Boletín, como gran núcleo vertebrador de lo que hoy es nuestra Sociedad. Nuestra revista ha sido el órgano de expresión científica y docente.

Hoy, el "Boletín de Pediatría" de la Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria, Castilla y León ha tenido que configurar su nombre de acuerdo con la nueva regionalización autonómica y goza de una gran vitalidad y capacidad de expresión científica y de todas nuestras actividades. El cambio de formato de la cabecera y la incorporación de números monográficos dedicados a los memoriales y a los protocolos diagnóstico-terapéuticos han impulsado su calidad y su contenido.

En este editorial del monográfico del XIII Memorial G. Arce-E. Sánchez Villares es obligado hacer una referencia al nombramiento de dos nuevos Socios de Honor de nuestra Sociedad, los Doctores D. Pablo González Hernández

y D. Luis Fernández Picón, dos ilustres compañeros que por su constante entrega, apoyo y colaboración con nuestra sociedad merecen nuestro reconocimiento. Mi más sincera y cordial enhorabuena desde estas páginas para ambos.

También es el momento de transmitir desde aquí mi agradecimiento a la Junta Directiva por los logros conseguidos durante estos tres años. Algunos representan una consolidación importante de nuestra Sociedad: la modificación de los Estatutos ya iniciada en la Junta anterior, la incorporación de la Fundación E. Sánchez Villares, la inclusión del Boletín en el Index Medicus y la obtención de la propiedad de la cabecera del Boletín en el Registro de Patentes y Marcas.

Todos estos logros gracias a la colaboración de los miembros de la Junta Directiva, a los que debo agradecer su profesionalidad y su trabajo en equipo.

Sin duda, estas referencias tienen cierto matiz de despedida de un Presidente y de una Junta que será renovada en las próximas elecciones. Concurren a las mismas candidaturas de gran prestigio y en libre competencia, aspectos que denotan la gran vitalidad de una Sociedad muy participativa en todos sus aspectos.

Para concluir, deseo formular mis más sinceros deseos de esperanza en la unión de todos los miembros de esta Sociedad, que siempre han dado muestras y ejemplo de generosidad y de compañerismo.